
股识吧    gupiaozhishiba.com
 

为什么现在股票期货都操作不好－－为什么做期货得人这
么少？-股识吧

一、为什么现在的期货这么难搞。风险这么大！~！

期货借用了杠杆.而交易本身的不确定性就是最大的风险

二、为什么做期货得人这么少？

期货不适合小散户操作。
一来期货多半都是那些大型公司套宝或者大户套利。
二来，期货的交易模式是每日无负债结算制度以及强行平仓制度，不像股票价值再
如何跌，至少还有个股东，或许等哪天公司重组了，又能重新赚回来。
都是期货就不一样了。
再次:期货交易品种的价格，多半跟国际行情挂钩，日内以及隔夜价格变化跳动很
大，所以账面上的浮动盈亏额变动会很大，所以风险固然也会很大，当然利润也一
样。
其他的吗，我想都是小细节问题，就不细说了不过现在这个行业正在慢慢走上正规
，所以小散户的投资也在慢慢的增加。

三、为什么说做期货的人十有九亏呢？为什么不是五赚五亏？

一次交易盈亏概论各50%但多次交易下来,就是十有九亏

四、期货是不是风险很大，不好操作

风险大小取决于你自己，因为国内期货将资金放大10倍，而涨跌停板视乎品种不同
和是否出现连续涨跌停在%3-%7之间，所以若你重仓操作，例如保证金大于%50以 
上，那风险就很大，假设100万资金，%50仓位就是50万，因为资金放大10倍，那你
做
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的交易额是500万，期价出现%3的波动你的损益就是15万.所以做期货要控制仓位，
但是事实上很多做期货的人不懂得控制仓位，这是很危险的.因此，你若只动用30%
以下的仓位做，因为期货是T+0，可以做涨做跌，其操作比股票更加灵活，所以风
险 可以降低很多，如果用%10的资金买卖的话，风险某种意义上比股票还小，但缺
点是 体现不出期货资金放大的优势.

五、为什么好多人喜欢炒股票，却不炒期货？

你好，股票的门槛比较低，而期货的门槛高。
这一点的话，就让一大部分的人无法进行期货操作。
同时呢，你对股票分险的控制会比期货的有把握。
我之前有对期货进行操作。
对于股指期货这块真的是收益率很高。
我曾经操作100万资金，3天赚10万。
而我一个朋友呢，3天就亏了10多万。
你觉得这样的差别还会有很多人来炒期货吗？期货真的是一场赌博。

六、股票现在为什么不好做？

在“好做”的06,07年不赚钱的机构和散户都不少。
你说现在不好做，主要原因：1,做空也能挣钱。
在经济数据不支持指数上涨的环境下，做空（股指期货，融券）比做多更容易2,零
和博弈。
股市本身不会创造财富，只会分配财富，有人赚就自然得有人赔。
资本市场，资本为大，你如果有100亿人民币，很多股票随你操控涨跌，你赚10个
亿，就有众多机构+散户赔10个亿，在赢家通吃的资本市场，大多数人不赚钱是常
态。
尤其是中国股市，它的本质是圈钱市，他设立的初衷就是帮权贵资本来捞老百姓的
血汗钱滴！！！3,也有极少数散户能持续挣钱，你要成为他们的一份子，得拥有完
善的投资投机策略跟方法跟炉火纯青的心态调整，要游刃有余地掌握这些至少需要
3年时间以上难以想象的修炼：基础知识，过往历史，盘感经验，产经政策，联动
效应，涉及：经济学，政治经济学，心理学，概率论，不亚于一个MBA的课本量
，算算你的时间成本跟机会成本吧4,有些人掌握了恒久赚钱可复制的方法，但是只
会传授给自己的亲儿子，他儿子还得与时俱进，在老爸的肩膀上，深刻理会，能把
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那套方法用在不断变化的市场上。
疑问：将军们个个都研读孙子兵法，为什么只有少数将军才能称得上常胜将军呢？
5,等你成为股市行家里手后，可能发现自己就是一台机器，除了对股票有兴趣，对
其他的或许你都打不起精神来了6,真的很感兴趣，真的想来博弈了，先模拟账户吧
，知行合一，很难做到的7,最后：股市不好做的根源——人性的弱点，绝大多数人
都难以驾驭人性的弱点。

七、为什么感觉期货交易越做越难？

目前期货交易有了很大的发展，但是由于缺乏相应的立法，各地各行其是，使得期
货交易处于无法可依的状态，且过度投机行为盛行，而且杠杆效应明显，盈亏难以
预测，所以才会感觉期货交易越来越难做。
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